



14 de diciembre de 2023

## COMUNICADO DE PRENSA

### **SECMCA se une a la Red de Bancos Centrales y Supervisores para Enverdecer el Sistema Financiero (NGFS)**

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) fue recientemente admitida en calidad de observador en la Red de Bancos Centrales y Supervisores para Enverdecer el Sistema Financiero (Network for Greening the Financial System - NGFS, por sus siglas en inglés).

Esta red se estableció en París el 12 de diciembre de 2017, inicialmente conformada por un grupo de 8 bancos centrales, que voluntariamente, se comprometieron a contribuir con el análisis y la gestión de riesgos climáticos del sistema financiero. Posteriormente, se incorporaron más bancos centrales, superintendencias de bancos y organizaciones multilaterales. En la actualidad, la NGFS cuenta con 129 miembros incluyendo los bancos centrales de Costa Rica y República Dominicana, miembros del Consejo Monetario Centroamericano, así como otros bancos centrales de América, Europa, Asia, África y Oceanía.

El acercamiento de la SECMCA a la NGFS se realizó en cumplimiento del mandato expreso del Consejo Monetario Centroamericano que, en su 294ª Reunión (virtual, 10-11 de marzo de 2022), instruyó coordinar lo pertinente para lograr ese objetivo, a recomendación del Comité de Política Monetaria que es un grupo de trabajo conformado por los economistas jefes de los bancos centrales de la región.

La incorporación de la SECMCA en esta red permitirá profundizar los conocimientos respecto a la gestión de los riesgos climáticos y medioambientales en el sistema financiero, así como promover el desarrollo de escenarios climáticos para el sistema financiero centroamericano. A su vez, como observadores, la SECMCA formará parte de diferentes grupos de trabajo de la NGFS, entre ellos, el grupo de análisis y el diseño de escenarios climáticos, grupo de política monetaria y el grupo de supervisión financiera, entre otros. Bajo el estatus de observador, la SECMCA participará junto a otros organismos internacionales tales como el FMI, el BID, Banco Mundial, IOSCO, OECD, entre otros.



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

Cabe destacar que la SECMCA también participa en calidad de observador en El Grupo Intergubernamental de los Veinticuatro sobre Asuntos Monetarios Internacionales y Desarrollo (Intergovernmental Group of Twenty Four on International Monetary Affairs and Development – G24), que coordina la posición de los países en desarrollo sobre cuestiones monetarias y de desarrollo en las deliberaciones y decisiones de las Instituciones de Bretton Woods (BWI), particularmente en las agendas del Comité Monetario y Financiero Internacional (IMFC) y del Comité de Desarrollo (DC), así como en otros foros internacionales relevantes.